



**Loisir Sport**  
Centre-du-Québec

1125, boulevard St-Joseph, suite 301  
Drummondville (Québec) J2C 2C8



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
*Pour diffusion immédiate*

## **En route pour le Rendez-vous panquébécois de Secondaire en spectacle!**

**Centre-du-Québec, le 23 avril 2025** – Loisir Sport Centre-du-Québec s’est associé aux 17 écoles secondaires de la région pour présenter l’édition 2024-2025 des finales régionales de Secondaire en spectacle (SES), les 15 et 16 avril derniers, à l’*École secondaire La Poudrière* de Drummondville.

Trois lauréats par finale régionale ont été sélectionnés par les membres du jury et se rendront à la prochaine étape : le Rendez-vous Panquébécois de Secondaire en spectacle, qui aura lieu du 29 mai au 1er juin 2025 à Amqui, dans le Bas-Saint-Laurent.

Lors de la finale du 15 avril : De l’*École secondaire Sainte-Marie* de Princeville, le trio Adam Beraich, Justine Goupil et Charlotte L’Écuyer a transporté le public dans leur univers créatif avec « **M’aimes-tu autant?** », une œuvre originale mariant instruments à vent et récit captivant. Leur originalité et leur imagination ont été chaleureusement saluées. Maylina Binette et Ariane Couvrette, du *Collège Clarétain*, ont su captiver l’auditoire avec un numéro de danse empreint de poésie, de sensibilité et d’une belle synergie artistique. Leur présence scénique a conquis les membres du jury. De l’*École secondaire Jean-Raimbault*, Sarah-Ève Letendre a charmé le public avec « **J’entends une symphonie** », une pièce toute en nuances, livrée avec finesse et émotion au piano.

Lors de la finale du 16 avril : Pier-Olivier Rousseau, de l’*École secondaire La Découverte*, a offert une interprétation raffinée de « **Concerto de Québec** », démontrant une belle maturité musicale et une aisance naturelle au piano. Il s’est aussi démarqué dans un numéro intitulé « **Suivre sa lumière** », avec Mathilde Coté. Le piano en direct a ajouté une touche personnelle et sensible à cette prestation touchante. Finalement, Mélie Garneau, de la *Polyvalente La Samare*, a de nouveau rayonné avec sa composition « **Hypnose** », mettant de l’avant sa voix puissante, son talent d’auteure-compositrice et une présence scénique remarquable. Elle se joint aux autres artistes de la délégation du Centre-du-Québec pour le RVPQ.

Le jury a remis **quatre mentions spéciales**, offertes en partenariat avec le *Cégep de Victoriaville* et le *Cégep de Drummondville*, à des artistes s'étant particulièrement démarqués. Le groupe du *Collège Saint-Bernard* (Laurence Houle, Emy Crousset, Milo Saint-Arnaud, Gustave Cyr, Thomas-Charles Bilodeau et Paul Joyal) s'est mérité une mention pour leur medley « **Je me souviens** ». Timothé Chenard, de *l'École secondaire Sainte-Anne*, a conquis la salle par son originalité et son aplomb. Pour le 16 avril, Alice Fradette, de la *Polyvalente La Samare* à reçu ce titre pour son énergie contagieuse en danse et Hugues Karagi, pour son aisance sur scène et sa belle présence au piano.

Élodie Walt Dumont, de *l'École secondaire Jean-Raimbault*, et Jeanne Auralie L'Écuyer, de *l'École Monique-Proulx*, ont remporté le prix **Camp chanson Petite-Vallée**.

De *l'École Jeanne-Mance*, Kéliane Fournelle-Labrecque, et Radya Mran, de *l'École secondaire Le Tandem*, se sont mérité chacun une bourse de la *Société Saint-Jean-Baptiste du Centre-du-Québec* pour la qualité du français et l'originalité de leur texte.

Les **prix Coup de cœur NousTV** ont été remis à : Le groupe **Bad Baboune**, de *l'École secondaire La Découverte*, composé de Mathieu Toupin, Mélodie Page, Allyson Gervais, Sara Laurin Croze et Andréanne Gervais. Ainsi qu'à Huit artistes de *l'École secondaire Jean-Raimbault*, qui se sont démarquées avec « **Soirée mouvementée** », une prestation débordante de rythme et d'audace : Mallorie Chagnon, Abigaël Champagne, Abby Dumont, Juliette Gauthier, Coralie Gervais, Cassidy Rigault, Lily-Pier Savoie et Sarah Jade Tremblay.

**Merci à nos généreux partenaires !** La *Société Saint-Jean-Baptiste du Centre-du-Québec (SSJB)*, *Eventec*, le *Cégep de Victoriaville* ainsi que le *Cégep de Drummondville* sont fiers de s'associer à cet événement régional. Mention spéciale à *NousTV Drummondville*, qui à nouveau cette année à assurer la captation des deux finales régionales.

– 30 –

*Pièce jointe : Photos gracieuseté Lory-Ann Grondin. Merci de mentionner la photographe.*

**Source et contact :**

Érika Lafrenière Lahaie

Coordonnatrice régionale de Secondaire en spectacle CDQ

Téléphone : 819 913-8177

Courriel : ellafreniere@centre-du-quebec.qc.ca